



Política de Participación de Padres y Familias 2024-25

Trabajamos para crear un entorno en el que alumnos y padres se sientan bienvenidos, aceptados y respetados. Cada detalle del entorno escolar debe transmitir el mensaje de que su desarrollo en los primeros años es la base de su éxito académico.

Objetivo Sec. 1116(b)(1), (c)(1) y (e)(5)

La sección de Participación Familiar del Título 1 de la Ley Cada Estudiante Triunfa (ESSA) requiere que las escuelas de Título 1 desarrollen una política escrita de participación familiar con las familias de los estudiantes. Esta política se revisará y revisará anualmente, se distribuirá a las familias al comienzo de cada año escolar y estará disponible para la comunidad en el sitio web de la escuela. La póliza está disponible en inglés y español. Una copia de esta póliza está disponible a pedido. Một bản sao của chính sách này có sẵn theo yêu cầu د دې پالیس یوه کاپي د غو تڼي پراساس شتون لري

Reunión Anual de Título I Sec. 1116(c)(1)

Nuestra escuela participa en un programa escolar de Título I. Durante las primeras 9 semanas de clases, celebraremos al menos dos reuniones de Título I y el director compartirá el programa, el presupuesto y los servicios de Título I proporcionados a nuestros estudiantes, junto con los derechos de los padres. Estas reuniones se llevarán a cabo en diferentes días y en diferentes horarios. **escuela de Carroll ECEC anunciará estas reuniones a través de sitio web de la escuela, marquesina de la escuela, folletos y reuniones de padres programadas provisionalmente para septiembre y octubre de 2024**

Horario de Reuniones Flexible Sec. 1116(c)(2)

Nuestra escuela ofrecerá a las familias una cantidad flexible de reuniones en diferentes días y en diferentes horarios para fomentar la participación familiar. Las familias también pueden solicitar reuniones y capacitaciones contactando **Cynthia Franco en el 210-9787965 o por correo electrónico en cfranco1@saisd.net. Carroll ECEC será el anfitrión de los Cafés de Directores el segundo viernes de cada mes tentativamente a las 9:00 am. También se ofrecerán entrenamientos familiares el tercer jueves de cada mes.**

Participación Familiar Sec. 1116(c)(3)

Nuestra escuela involucrará a las familias de manera organizada, continua y oportuna. Se anima a las familias a participar y brindar comentarios sobre nuestro programa de participación familiar participando en la evaluación anual, revisión de políticas y brindando comentarios en sesiones y eventos familiares. Miembros de la familia interesados en participar en el desarrollo del Programa Escolar Título I o Plan de Mejoramiento del Campus, comuníquese con **Especialista FACE, Cynthia Franco al 210-978-7965**

Carroll Early Childhood Education Center



Informar a las Familias

Sec. 1116(c)(4)

Nuestra escuela proporcionará a las familias información oportuna sobre nuestro programa

- de participación familiar
- descripción y explicación del plan de estudios, evaluaciones utilizadas para medir el progreso estudiantil y los niveles de logro de los TEKS (Conocimientos y Habilidades Esenciales de Texas) y STAAR (Evaluación de Preparación Académica del Estado de Texas)

Las Guías Curriculares de SAISD están disponibles para pre-kínder a octavo grado en Inglés y Español. La información de evaluación para cada nivel de grado y los calendarios de pruebas están disponibles en el sitio web de Información de Evaluación para Padres y Estudiantes de SAISD. Para obtener información adicional sobre el plan de estudios o las evaluaciones de nivel de grado, comuníquese con el maestro de su hijo.

Plan del Programa Escolar/Plan de Mejoramiento del Campus Sec. 1116(c)(5) El Plan del Programa Escolar Título I/Plan de Mejoramiento del Campus está disponible para las familias y la comunidad en el sitio web de nuestro campus. El Plan del Programa Escolar Título I se comparte durante las reuniones anuales de Título I. Una copia impresa en inglés está disponible en la oficina de la escuela y copias impresas en otros idiomas están disponibles a pedido.

Si un padre o tutor tiene alguna inquietud o pregunta sobre el Plan del Programa Escolar

Título I/Plan de Mejoramiento del Campus, comuníquese con **Principal Anita O'Neal al 210-978-7965**

Asociaciones de Padres y Familias

Sec. 1116(e)(1), (2), (3), (4)

Para fomentar la asociación y participación familiar, la escuela proporcionará información y capacitación para aumentar el rendimiento estudiantil, incluyendo:

- TEKS (Conocimientos y Habilidades Esenciales de Texas) y STAAR (Evaluación de Preparación Académica del Estado de Texas)
Evaluaciones del distrito

- Seguimiento del progreso de su hijo
- Asociación con los maestros de su hijo
- Lectura
Tecnología en el aula
Tecnología del distrito (Frontline)

Asociaciones de Padres y Familias

Sec. 1116(e)(1), (2), (3), (4)

Los maestros también recibirán capacitación anual sobre cómo asociarse con las familias, incluyendo la comunicación y la colaboración. La escuela hará un esfuerzo para coordinar la participación familiar entre otros programas, como HeadStart y Dual Language.

Revisado 28 de agosto 2024

Carroll Early Childhood Education Center



Recursos Adicionales para las Familias del Distrito

- [Asistencia](#)
- [Portal para Padres Frontline](#)
- [Manual para Padres y Estudiantes](#)
- [Línea de Ayuda de Apoyo Familiar](#)

Para obtener más información sobre la participación familiar, comuníquese con: **Ms. Franco 210-978-7965**

Revisado: 28 de agosto 2024